



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02W8BK</b>
Prix	<b>935 000 €</b>

# Paris 13<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75013)

Engel & Völkers présente en exclusivité, un deux pièces de style loft, dans la tour historique albert au 21ème étage avec ascenseur, composé d'une entrée un grand séjour avec coin cuisine ouverte. Belles vues sur le panthéon, montmartre, la place d'italie, la bibliothèque nationale et les tours duo de jean nouvel. On est à paris mais aussi à new york, surtout la nuit. Chambre lumineuse, salle d'eau, wc séparé. Ce bien est complété par une belle cave au 3ème étage. Dpe: D/224ges:D/36estimation des coûts annuels d'énergie du logement: 1 300 1 810copropriété de 323 lotscharges annuelles ...

*Engel & Völkers presents you exclusively, a one bedroom apartment loft style, in the historical albert tower on the 21st floor by lift, composed of an entrance, a large living room/dining room with an open kitchen corner. Beautiful views of the panthéon, montmartre, the place d'italie, the bibliothèque nationale and the tours duo of jean nouvel. We are in paris but yet in new, especially at night. Bright bedroom, bathroom, separate wc. This apartment is completed by a nice cellar located on the 3rd floor. Ecd: D/224greenhouse gas emission: D/36estimated annual housing energy costs: between ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

